
ATA Nº 007/2014 

No primeiro (1º) dia do mês de abril de dois mil e quatorze (2014), às dezesseis horas e 

trinta minutos (16:30 hs), no Plenário Vereador Hilário Ferri da Câmara de Vereadores, 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os senhores (as) 

Vereadores (as) para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Jaime 

Talietti Borsatto assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Tiago 

Santin Fornari, Daniel Borges de Lima, Fabiane Potrich Gehlen, Elisabete de Mello 

Musselin, Nelso de Bona, Fabio Junior de Lima Pereira, Delemar Panis, Jaime Talietti 

Borsatto e Adilson Borges da Silva. Havendo quorum regimental o Presidente declarou 

aberta a Sessão  e comunicou que o Vereador Rogemir Dorigon Civa – PDT, licenciou-se 

das suas funções de Vereador a contar do dia primeiro (1º) de abril de dois mil e quatorze 

(2014), para tratar de assuntos de interesse particular, pelo prazo de trinta (30) dias e os 

suplentes seguintes não puderam assumir o cargo, por  isso convidou o Terceiro Suplente de 

Vereador da coligação PDT/PTB/PT, Senhor Adilson Borges da Silva – PDT, para entregar 

a Mesa Diretora o Diploma e a sua Declaração de Bens. Em seguida iniciou-se o ato de 

compromisso e posse, conforme dispõe o Regimento Interno desta Casa, sendo que o senhor 

Adilson Borges da Silva prestou o compromisso legal e o Presidente declarou-o empossado 

no cargo de Vereador pelo mesmo período do afastamento do titular. Em seguida o 

Presidente colocou em votação a Ata de nº 006/2014, da Sessão Ordinária realizada no dia 

dezoito (18) de março de dois mil e quatorze (2014), sendo aprovada integralmente e por 

unanimidade. A Vereadora Elisabete fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o 

Presidente suspendeu a Sessão por quarenta minutos para que a Secretária Municipal de 

Assistência Social, Senhora Carolina Serro Fontana, fizesse sua manifestação com relação 

as ligações de água que foram feitas na Vila Pinheiro para melhorar a qualidade de vida das 

famílias que lá residem. Após, também fizeram uso da palavra o Senhor Eder Dalberto e a 

senhora Nira Draguetti, que apresentaram os projetos apresentados pelo Município de 

Arvorezinha junto ao PAR. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para a ordem 

do dia: - Projetos de Leis  nº 017, 018 e 019/2014; - Projetos de Leis nº 001 e 002/2014 de 

origem Legislativa; - Requerimentos nº 001, 002 e 003/2014; e, - Pedido de Licença para 

Viagem à Brasília das Vereadoras Elisabete e Fabiane. Colocada a ordem do dia em 

discussão e votação, aprovada por unanimidade. A seguir passou-se para a Ordem do Dia: -  

Projeto de Lei nº 017/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a criar a taxa de licenciamento 

florestal e dá outras providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

017/2014 em votação, aprovados por sete (07) votos contra um (01), sendo o voto contrário 

do Vereador Adilson. - Projeto de Lei nº 018/2014, que “Autoriza o Poder Executivo 

municipal a celebrar contrato de caráter temporário, na função motorista e dá outras 

providências.” Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 018/2014 em 

votação, aprovados por sete (07) votos contra um (01), sendo o voto contrário do Vereador 

Adilson. - Projeto de Lei nº 019/2014, que “Dispõe sobre a concessão de reajuste salarial 

aos servidores do quadro de pessoal do município de Arvorezinha, e dá outras 

providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 019/2014 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 001/2014, de 



origem Legislativa e de autoria do Presidente, que “Dispõe Sobre a Concessão  de  Reajuste  

Nos Subsídios dos Vereadores, Prefeito,Vice-Prefeito e Secretários Municipais de 

Arvorezinha e dá outras providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto 

de Lei nº 001/2014, de origem Legislativa, em votação, aprovados por sete (07) votos. O 

Vereador Adilson absteve-se de votar o projeto. - Projeto de Lei nº 002/2014, de origem 

Legislativa e de autoria do Presidente, que “Dispõe  Sobre a Concessão de Reajuste  Salarial   

aos   Servidores do Quadro de Pessoal da Câmara de Vereadores de Arvorezinha e dá outras 

providências”. Após alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu 

parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 002/2014 em 

votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 001/2014, de 

autoria de todos os Vereadores, que solicita ao Presidente da Câmara a realização de uma 

Audiência Pública para esta Casa debater com o Poder Executivo Municipal, com as 

empresas RGE - Rio Grande Energia e CERFOX - Cooperativa de Geração e Distribuição 

de Energia Fontoura Xavier LTDA, com Entidades, Diretorias de Comunidades do Interior 

do Município, juntamente com a comunidade em geral, sobre a “Energia Elétrica em 

Arvorezinha na área urbana e rural”. Colocado em discussão, o requerimento foi 

amplamente debatido e ao final foi colocado em votação sendo aprovado por unanimidade. 

- Requerimento nº 002/2014, de autoria dos Vereadores do PDT, que solicita ao Executivo 

Municipal que volte a conceder os incentivos aos produtores rurais do nosso Município que 

eram concedidos pela administração municipal anterior. Colocado em discussão, o 

requerimento foi amplamente debatido pelos Vereadores e por Proposição do Vereador 

Fabinho aprovada por cinco (05) votos contra quatro (04), sendo estes dos Vereadores do 

PDT, o Requerimento nº 002/2014 foi retirado da ordem do dia. - Requerimento nº 

003/2014, de autoria dos Vereadores do PDT, que solicita ao Senhor Prefeito seja 

providenciada a instalação de energia elétrica nos vestiários do campo de futebol sete 

localizado no Bairro Scorsatto e também providenciar a instalação de uma porta para evitar 

que crianças tenham acesso ao telhado (laje) dos vestiários ou então que providencie o 

alambrado no referido campo. Colocado em discussão, os Vereadores debateram o 

Requerimento e ao final foi colocado em votação, sendo reprovado por cinco (05) votos 

contra quatro (04), sendo os votos favoráveis dos Vereadores da bancada do PDT. - Pedido 

de Licença para Viagem à Brasília de 21 a 25 de abril de 2014, das Vereadoras Elisabete e 

Fabiane. Colocado em discussão e votação, aprovado por unanimidade.  Em seguida fez uso 

da palavra o Prefeito Municipal  Luiz Paulo Fontana. Nada mais havendo para ser 

registrado, às vinte horas (20 hs) o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei 

a presente Ata, que após discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 


